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1 Pedro 1:13, "Por lo cual, ceñid los lomos de vuestro 

entendimiento, sed sobrios, esperad por completo en la gracia 

que se os traerá en la revelación de Jesucristo." 

Escuchen lo que el Profeta de Dios dijo al respecto: 

Esa es la razón que yo ciertamente creo que cuando esta Novia elegida, sea 
llamada y puesta en el Libro de la Vida, entonces vendrá un estruendo del 
Cielo que infundirá un tremendo bautismo del Espíritu Santo en esta Novia 
hasta tal punto que la sacará de la tierra en Gracia de Rapto. Dios lo ha 
prometido así. 

No importa cuánta ciencia o cuántos astronautas manden o cuántas cosas 
más, ni cuántos millones de millas puedan ver; nada de eso me importa, hay 

un Cielo y allí hay un Jesucristo literal que vendrá en la forma de un 
cuerpo para recibir Su Iglesia, Su Novia (1Tes.4:16-17). No importa cuán 
antigua parezca ser esta historia, todavía es la Verdad porque Dios lo dijo. Eso 
es lo que creen los creyentes. [1] 

Yo verdaderamente creo que antes de que la iglesia pueda irse en el 

rapto, tiene que tener fe de rapto. Nosotros ni siquiera podemos tener fe para 
sanidad Divina, mucho menos fe de rapto. Tenemos que tener una fe que 
cambiará y vivificará este cuerpo, para ser raptados (1Co.15:51-54). Yo 
creo que en esta noche hay una iglesia en camino, un poder del Dios vivo, que 
hombres hablarán la Palabra aquí y allá, y destellará como relámpago. Y 
está surgiendo una iglesia, no algo psicológico, no algo fingido, 
manufacturado; sino una iglesia real, verdadera, genuina, ungida y llamada 
fuera por el Espíritu Santo. Amén. [2] 

Y ustedes hablan de una Iglesia que tendrá fe de rapto, eso sucederá 

cuando se derriben vuestras tradiciones, y olvidemos las cosas de vuestras 
denominaciones, y regresemos al fundamento de la Palabra de Dios. [3] 

Allí tiene Ud. sus cinco vírgenes prudentes quienes tenían Aceite en sus 
lámparas, fe de Rapto, creían todas las señales, maravillas, profecías, y todo. 
Y estas cinco que fueron cortadas del remanente que quedó, fueron raptadas. Y 
el resto de ellas también eran vírgenes y no se iban a perder, sino que iban 
a entrar en la Tribulación. Jesús dijo: “Habrá...” (Mt.25:1-13) Y esas 
vírgenes dijeron: “Dadnos de vuestro Aceite, queremos el Espíritu Santo”. [4] 
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Y quiero que Uds. ahora se fortalezcan en los oráculos santos de Dios, en la 
fe, la fe de esta hora. ¡En la fe! Y se va a requerir más fe que en cualquier 

otra edad, porque ésta tendrá que ser fe para rapto, para ser arrebatados 
(Jud.3). [5] 

Ahora, gran Maestro, como Tú nos has enseñado en Tu más maravillosa 
Palabra, nuestros corazones tiemblan con gracia de rapto, sabiendo que 
hemos pasado de muerte a Vida (Jn.5:24). Es todo a través de la bondad de 
nuestro Señor Jesús, quien nos llamó, y no ha lavado en Su Sangre, y nos ha 
presentado delante del trono de Dios, sin falta, sin mancha, pues El tomó 
nuestros pecados; no tenemos pecado (Jn.1:29). Dios cargó la iniquidad de 
todos nosotros sobre Él, y Él fue herido por nuestras transgresiones (Is.53:4-

7). ¡Oh, cuánto le amamos, el gran Cordero de Dios! [6] 

Así como nosotros sabemos hoy, como un hombre me preguntó hace unos 
momentos acerca de la Venida y el Rapto. Nosotros sabemos. Ya se nos ha 

acabado el tiempo, el tiempo del Rapto está a la mano, y estamos 
esperando la fe de rapto que puede unir a la Iglesia e investirla con fuerza 
sobrenatural, la cual puede cambiar estos cuerpos en que vivimos 
(Fil.3:20-21). Cuando vemos a un Dios que puede levantar al muerto del piso 
aquí o allá afuera en el patio, y lo vuelve a la vida nuevamente y lo presenta 
ante nosotros; cuando vemos a un Dios que puede quitar un cáncer que se ha 
comido a un hombre a tal grado que sólo es una sombra, y lo levanta para ser 
un hombre fuerte y sano, eso debiera infundir fe de rapto al pueblo. Que, 
cuando esa Luz relampaguee del cielo, y la trompeta suene, el Cuerpo de 
Cristo será reunido rápidamente y será cambiado en un momento y llevado 
a los Cielos. [7] 

Y al fin de la edad pentecostal, de acuerdo la Palabra de Dios (y que Dios 
me ayude en esta noche para mostrarles), debemos recibir un mensajero que 

tomará todas esas cosas sueltas y revelará todo el secreto de Dios, para el 
rapto de la Iglesia. Y entonces vienen Siete Truenos misteriosos que ni están 
escritos. Correcto. Y yo creo (que por medio de) esos Siete Truenos será 

revelado en los últimos días lo que la Novia necesita para obtener la fe de 
Rapto; porque con lo que tenemos ahora no lo podríamos lograr. Hay algo. 
Tenemos que dar otro paso más allá; Casi no podemos tener suficiente fe para 
la sanidad Divina. Tenemos que tener suficiente fe para ser transformados 
en un momento y ser sacados de esta tierra. Y hallaremos eso más adelante 
(Dios mediante), hallaremos dónde está escrito. (1Tes.4:13-18). 

Pero piensen, él(Juan) escribió esto, pero cuando empezó a escribir 
aquellos otros Siete Truenos, le dijo: "No lo escribas." Él tenía comisión de 
escribir todo lo que viera. Pero cuando tronaron estos Siete Truenos de 
Apocalipsis 10, entonces le fue dicho: "No escribas nada de esto." (Ap.10:1-



7). Estos son misterios. Aún no sabemos lo que son. Pero la opinión mía es 

que serán revelados ya muy pronto. Y cuando ocurra, eso impartirá fe 
para la gracia de Rapto para esa Iglesia, para poder salir. Hemos 
considerado todo lo que sabemos, todas las dispensaciones, y hemos visto 
todas estas cosas. Hemos visto los misterios de Dios, y hemos visto la gran 
unificación de la Novia en los últimos días. Sin embargo todavía hay algo allí 
que no podemos ver claramente. Hay algo allí. Pero me imagino que cuando 
esos misterios empiecen a manifestarse... Dios dijo: "Detengamos esto; Yo 
revelaré esto en aquel día. Juan, no escribas esto porque tropezarán con ello; 
déjalo pasar. Pero Yo lo revelaré en aquel día cuando sea necesario 
hacerlo." [8] 

Y Padre, tantas cosas podrían ser dichas aquí mismo, tal vez la iglesia no 
entendería. Pero ruego que Usted les dé el desear por ello, Señor, que vengan y 
vean que estamos en el tiempo del fin, la era de los astronautas. Yo ruego 

Padre, que se den cuenta de que no estoy tratando de condenar lo que 
ellos tienen, es que sólo estoy tratando de darles más gracia de rapto. Ya 
que la hora vendrá cuando tendremos que tener poder de rapto, no sólo para 

sanar el cuerpo sino para cambiarlo en un abrir y cerrar de ojos. Cristo 
será tan real en sus cuerpos (Col.1:24-29), que los podrá cambiar, por 
medio de Su grande muerte y lo que El compro. Que ellos tomen esto hoy, 
aquella señal de que yo hable anoche, detenlo delante de ellos y caminen 
dentro de este Astronauta. (Concédelo, Padre.), donde se conocen visiones, 
poderes, y mundos de más allá, y, Oh Dios, donde todos los grandes 

misterios de Dios son desplegados en esos Siete Sellos y hechos conocidos a 
los hombres. Concédelo, Padre. [9] 

Es tan sagrado, que, no debo decir mucho acerca de él. Como Él me 
dijo en el principio, dijo: “De esto, no digas nada”. ¿Recuerdan eso, hace 
años? Eso habla por sí mismo. Pero, también, he tratado de explicar los otros, 
y cometí un error. Esta será la cosa, que, en mi opinión (No digo que el 
Señor me dice esto.)—Esta será una cosa que comenzará la fe de Rapto, 
para cuando nos vayamos. Ahora, y eso… Yo debo quedarme quieto sólo 
por un pequeño rato. [10] 

Hattie Wright, el otro día, ella no estaba pidiendo nada. Ella únicamente 
estaba allí sentada, pero dijo la cosa correcta, que complació al Espíritu 
Santo. Y el Espíritu Santo habló y dijo: “Hattie, pide cualquier cosa que tú 
desees, todo lo que tú quieras. Dese cuenta Ud. mismo si esto es real o no lo 
es. Pide cualquier cosa (la sanidad de su hermanita inválida que estaba sentada 
allí toda inútil; diez mil dólares para que ella ya no anduviera haciendo hoyos 
en su propiedad; la restauración de su juventud a su cuerpo ya acabado); 
cualquier cosa que quieras pedir pídelo en estos momentos. Y si no te es dado 



en estos momentos, entonces soy un falso profeta”. Eso es algo, ¿verdad que 
sí? 

Jesús dijo: “Di a esta montaña...” (Mr.11:22-26) Y Uds. han escuchado 
lo que ha estado sucediendo; esto es el ministerio al que estamos entrando. Ya 

estamos muy avanzados en el camino. La venida del Señor Jesús está 
inminente. Y nosotros debemos de tener fe de rapto en la Iglesia para que 

pueda ser cambiada en un momento, en un abrir y cerrar de ojos para 
irse, o si no, no se irá. Pero no se preocupe, estará allí. Estará allí. Y 
cuando el poder de esta iglesia se eleve, levantará a sus hermanos; cuando el 
poder de esta iglesia se levante, levantará a sus hermanos; el poder de esta 
iglesia levantará a los otros hermanos; y habrá una resurrección general 
(Ap.20:6). Lo estamos deseando. [10] 

Es el Espíritu Santo por el cual somos justificados. Ustedes ministros lo 
saben. ¿Verdad? El Espíritu Santo santifica. El Espíritu Santo nos llena. El 
Espíritu Santo nos da la fe de rapto, ¿ven?, mientras salimos de aquí. [9] 
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